

VISUAL DUET

Fine art bodypainting & painting exhibition by
EMMA HACK & BELLA VOLEN



VISUAL DUET

EMMA HACK & BELLA VOLEN

Im Rahmen des World Bodypainting Festivals, das zum 20-Jahr-Jubiläum erstmals in Klagenfurt stattfindet, präsentiert das Living Studio der Stadtgalerie Klagenfurt als eines der Side-Events ausgewählte Werke von Emma Hack (Australien) und Bella Volen (Österreich/Bulgarien). Visuelle Schönheit, gehaltreiche Dimensionen und weibliche Kraft verbinden die Kunstwerke dieser zwei internationalen Künstlerinnen. Der Betrachter ist eingeladen eine verträumte Reise durch Farben, Mustern, figurative oder geometrische Bilder zu erleben. Hier treffen sich zwei verschiedene, aber beide doch sinnliche, mutige und zugleich dezente Weltansichten.

As part of the 20th edition of the World Bodypainting Festival, to be held in Klagenfurt for the first time ever, the Living Studio of the Stadtgalerie Klagenfurt will present selected works by Emma Hack (Australia) and Bella Volen (Austria/Bulgaria) in a side event. Visual beauty, rich dimension and feminine power unite the works of these two international artists. They invite the observer to join a dreamy journey of colors, patterns, nature, sometimes figurative, another time geometric paintings. Two different, sensual points of bold and elegant world view.

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Feiertags außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Daily except Monday from 10 a.m. to 6 p.m.
On public holidays from 10 a.m. to 6 p.m.

T 0463/537-5545 oder / or -5532
stadtgalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net
www.wb-festival.com
www.emmahackartist.com.au | www.bella-volen.com



VERNISSAGE / OPENING

Donnerstag, 27. Juli 2017, 20.00 Uhr
Thursday, 27 July 2017, 8 p.m.

Begrüßung / Welcome address:

MMag^a Manuela Tertschnig
Leitung Abteilung Kultur /
Head of the Department of Culture

Zur Ausstellung / About the exhibition:

Craig Tracy, Painted Alive Gallery New Orleans, USA
Emma Hack, Bella Volen

Eröffnungsworte / Opening address:

Dr. Maria-Luise Mathiaschitz
Bürgermeisterin und Kulturreferentin
der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee
Mayor and Councillor for the Arts of the
Provincial Capital of Klagenfurt

AUSSTELLUNG / EXHIBITION

24. Juli bis 10. September 2017
24 July until 10 September 2017